

**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Brussels, November 1982

COUNCIL ADOPTS DRAFT SUPPLEMENTARY AND AMENDING BUDGET

The Council has just adopted a draft supplementary and amending budget for 1982 which is based on the Commission's proposal.

The Commission observes that utilization of EAGGF Guarantee Section appropriations has been lower than the original estimates underlying the 1982 budget. This results from :

- the continuation into autumn 1982 of market trends that were more favourable than expected both inside and outside the Community;
- the benefits of continuing efforts to improve the operation of market organizations.

On the revenue side, the following items need to be added to the 1982 budget : the 1981 surplus (661 million ECU), the 1981 VAT balance (-142 million ECU), corrections to VAT balances for 1979 (+ 4,6 million ECU) and 1980 (+ 61 million ECU) and the revised estimates of own resources for 1982 (agriculture levies - 371 million ECU, sugar levies - 51 million ECU). The adjustments to own resources also involve a reduction in their collection costs of 42 million ECU.

The draft supplementary and amending budget provides for a total of 1,302 million ECU to cover the financial impact of the agreed compensation to the United Kingdom and to finance a special energy programme to reduce the Community's dependence on oil imports.

Annex 1

Summary of preliminary draft supplementary and amending budget No 2/1982Revenue (1)

ECU

	Heading	Amount
Chap. 10	Agricultural levies	- 370.960.000
Chap. 11	Sugar and isoglucose levies	- 51.255.000
Art. 300	1981 surplus	+ 661.494.115
Art. 310	1981 VAT balances	- 141.933.635
Item 3110	Adjustment of 1979 VAT balances	+ 4.611.189
Item 3111	Adjustment of 1980 VAT balances	+ 60.985.451
	Total	+ 162.942.120

Expenditure

	Heading	Amount
Titles B 1 and 2	EAGGF Guarantee Section	- 1.102.836.380
Title 4	Fisheries	+ 6.000.000
Art. B/530	Supplementary measures in favour of the United Kingdom	+ 1.092.000.000
Art. B/707	Special energy development programme	+ 210.000.000
Art. B/800	Flat-rate repayment to the Member States of costs incurred in collecting own resources	- 42.221.500
	Total	+ 162.942.120

(1) Adopted by the Council on 8/11/82 as the draft supplementary and amending budget N° 1/1982



**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFEICHUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, novembre 1982.

**Le Conseil adopte Le projet-budget rectificatif
et supplémentaire**

Le Conseil vient d'adopter un projet de budget rectificatif et supplémentaire qui se base sur la proposition de la Commission.

En ce qui concerne le FEOPA-Garantie, la Commission constate que la consommation de crédits est inférieure aux estimations initiales qui se trouvent à la base du Budget 1982. Cette sous-consommation résulte :

- de l'évolution plus favorable que prévue de la conjoncture tant à l'intérieur de la Communauté que sur les marchés mondiaux et qui s'est prolongée jusqu'à l'automne 1982;
- des effets positifs des efforts continus en vue de l'amélioration du fonctionnement des organisations de marchés.

En ce qui concerne l'état des recettes, il y a lieu d'insérer dans le budget 1982 l'excédent de l'exercice 1981 (661 Mio ECU); le solde de la TVA de l'année 1981 (- 142 Mio ECU), les corrections aux soldes de la TVA des années 1979 (+ 4,6 Mio ECU) et 1980 (+ 61 Mio ECU) ainsi que la révision des prévisions des ressources propres pour 1982 (prélèvements agricoles - 371 Mio ECU; cotisation sucre - 51 Mio ECU. Cette révision des ressources propres donne lieu à une diminution des frais de leur perception (42 Mio ECU).

Le projet de budget rectificatif et supplémentaire fait provision d'un montant de 1,302 millions d'ECUS pour la couverture budgétaire des incidences financières destinées à permettre à la Communauté de faire face aux compensations convenues en faveur du Royaume-Uni et de financer un programme énergétique spécial pour diminuer la dépendance de la Communauté des importations de pétrole.

.../...

- 2 -

B) Contenu synthétique de l'avant-projet de budget rectificatif et supplémentaire n° 2/1982 (1)

		en Ecus
Lignes budgétaires	Intitulé	Montant
Chap. 10	Prélèvements agricoles	- 370.960.000
Chap. 11	Cotisations sucre et isoglucose	- 51.255.000
Art. 300	Solde budgétaire de l'exercice 1981	+ 661.494.115
Art. 310	Solde TVA de l'exercice 1981	- 141.933.635
Poste 3110	Ajustement des soldes TVA 1979	+ 4.611.189
Poste 3111	Ajustement des soldes TVA 1980	+ 60.985.451
	Total	+ 162.942.120

Etat des dépenses

Lignes budgétaires	Intitulé	Montant
Titres B/1 et 2	FEOGA-Garantie	- 1.102.836.380
Titre 4	Pêche	+ 6.000.000
Art. B/530	Mesures supplémentaires en faveur du Royaume-Uni	+ 1.092.000.000
Art. B/707	Programme spécial de développement énergétique	+ 210.000.000
Art. B/800	Remboursement forfaitaire aux Etats membres des frais encourus pour la perception des ressources propres	- 42.221.500
	Total	+ 162.942.120

(1) adopté par Le Conseil Le 8.11.82 comme le projet de budget rectificatif et supplémentaire n° 1/1982.